



LOS ORGANIZADORES DESTACARON LA DISPOSICIÓN DEL MUNICIPIO NOGALINO PARA APOYAR EL EVENTO.

# Nogales tendrá torneo internacional de lucha

Los días 2 y 3 de septiembre se desarrollará en el gimnasio de la comuna un evento con karate, kick boxing y la exótica disciplina del muay thai.

Claudio Morales Salinas  
 La Estrella Quillota - Petorca

## EL KARATE Y SUS FORMAS MUSICALES

Los amantes de distintas disciplinas de lucha y artes marciales están esperando que llegue luego el fin de semana subsiguiente, ya que en los días 2 y 3 de septiembre se desarrollará el Torneo Internacional de estos deportes en la comuna de Nogales.

Equipos de todo Chile y del extranjero se darán cita en el gimnasio municipal de la citada localidad. De hecho, los organizadores ya tienen elaborado el programa de actividades, el cual considera para las 09.30 horas ambos días, la llegada de las delegaciones que tras arribar se desplegarán en contiendas de karate deportivo, formas y series musicales.

Las jornadas de este torneo internacional continuarán a las 19.00 horas con combates cazados, en los cuales lucharán ins-

El karate será una de las disciplinas que se podrá apreciar en este torneo internacional, y Gary Rojas explicó que "tendremos combate al punto, también se combatirá en formas o kاتا, que es muy bonito, y vamos a implementar lo que son las formas musicales. Esto último se probó en un evento en el Fortín Prat de Valparaíso, y la gente lo disfrutó mucho. Vendrán luchadores cinturón negro de Copiapó, habrá variedad".

tructores, profesores y alumnos en especialidades de boxeo, grappling y kick boxing. Para el domingo se agregará la disciplina de muay thai, estilo de lucha que rescata una milenaria tradición tailandesa.

El ingreso al gimnasio para este torneo que se desarrollará al amparo de la Federación de Boxeo Marcial Internacional y Artes Marciales, es absolutamente gratuito.

La idea es dar a conocer estas disciplinas de lucha y artes marciales al público general, y en ese sentido, para quienes no alcan-

cen a asistir durante el día, está contemplada para las 21.30 horas del sábado 2, una demostración en la plaza de Nogales de estas llamativas disciplinas como son muay thai, taekwondo y capoeira brasileña.

## TORNEO A LO GRANDE

Gary Rojas con su escuela de karate formativo, Fidel Raggi con su academia de deportes de contacto y Jorge Latoja con su equipo Tiger MMA con el cual practica las artes marciales mixtas y el kick boxing entre otros; serán tres de los protagonistas del Torneo In-

ternacional, y ofician como voceros.

Según contó Fidel Raggi, en el torneo de Nogales se harán presentes delegaciones desde Antofagasta hasta Puerto Montt, y equipos del extranjero, "como por ejemplo, de Venezuela, de Colombia, de México, en realidad competidores de distintas latitudes. Será un torneo un poco atípico, ya que habitualmente estos eventos se hacen en un solo día, a nosotros se nos ocurrió la idea de hacerlo más extenso. Será un torneo a lo grande, esperamos contar con 500 a 600 competidores".

Jorge Latoja complementa que el colegio Ulda Aracena servirá para lojar a algunas delegaciones. "Va a ser un torneo, entretenido, deportiva y muy formativo. Tendremos ambulancia, kinesiólogos, enfermeros y protecciones para los competidores", detalló. ✪